

RÉUNION DE RENTRÉE

Coup de projecteur sur Enseignes & Lumières à Créancey

Le rendez-vous avec Franck Gaillot, dirigeant d'Enseignes & Lumières à Créancey et membre de notre club, a eu lieu début septembre. Plus de 50 adhérents ont répondu à l'invitation. C'est dire l'intérêt porté à cette belle entreprise spécialisée dans la conception, la fabrication, la pose et la maintenance des enseignes commerciales et de la signalétique.

Franck Gaillot, présentez-nous votre entreprise : métier, effectif...

J'ai créé Enseignes & Lumières à Créancey il y a un peu plus de 17 ans. J'avais dix années d'expérience dans le domaine de la conception, de la fabrication et de la pose d'enseignes et de signalétique en qualité de salarié et je souhaitais fonder ma propre entreprise. J'ai débuté seul, dans un bureau de 13 m². Je sous-traitais à des partenaires. Au fil du temps, après deux mandats de maire de Blancey qui m'ont aidé à renforcer mon réseau, j'ai déménagé pour un bâtiment de 80 m², j'ai diversifié mon offre, j'ai investi dans des machines.

Aujourd'hui, j'ai 5 salariés à plein temps, des professionnels tous qualifiés dans leur domaine et très investis dans l'entreprise. Nous travaillons à 40 % pour les collectivités et le reste pour les professionnels, dans un bâtiment d'une surface de 600 m². Notre équipement est constitué de deux imprimantes numériques, une table de fraisage à commande numérique et un atelier avec un stock afin de répondre rapidement à notre clientèle. Enfin, nous générons un CA de 631 000 €.

Quels sont vos projets à court ou moyen termes ?

Nous venons d'agrandir notre bâtiment et d'investir dans des équipements qui nous permettent d'envisager raisonnablement de doubler notre production annuelle. C'est à terme, l'objectif.

Selon vous, comment peut-on améliorer l'attraction du territoire ?

Notre territoire possède de nombreux atouts au niveau de l'attractivité. Il aurait bénéfice à se faire connaître un peu mieux en améliorant sa communication.

Vous êtes un adhérent du club de l'Auxois : Quelles sont les raisons de votre adhésion ? Qu'attendez-vous du club ?

Le club ? Même si je n'ai pas le temps d'assister à toutes les réunions, j'apprécie sa convivialité et sa simplicité. Il permet à ses membres entrepreneurs de se faire connaître, de se retrouver, d'échanger au-



Franck Gaillot, dirigeant d'Enseignes & Lumières à Créancey et Christophe Gilles, président du club.

tour de mêmes problématiques et de nourrir un sentiment d'appartenance à un même territoire. D'ailleurs, son action contribue fortement à l'attractivité de l'Auxois. Et je ne cache pas que je réalise entre 5 et 7 % de mon chiffre d'affaires grâce à lui.

 enseignes-lumieres.com

 facebook.com/EnseignesetLumieres

AGENDA

Prochain rendez-vous

PRODATING

le jeudi 17 octobre
2024 à 18 h 30 au
Pari des Gourmets
à Pont-et-Massène.

LA PLÉNIÈRE EN IMAGES

Et la lumière fut !



Présentation d'un parc de machines de pointe permettant une fabrication en interne.



Une cinquantaine d'adhérents présents.



Démonstrations richement expliquées.



Présentation d'adhérent : le président, aussi dirigeant de Kreastyl communication, passe son activité au crible.



Un bâtiment de 600 m².



Un vif intérêt des adhérents présents.



Démonstration de découpe de vinyle.



Impressions très grand format.



Repas pris à l'auberge de Guillaume à Vandenesse-en-Auxois.